

Пункт 29.04.2022

Akkordeonorchester bei Nachwuchs-Wettbewerb erfolgreich

Germering – Marko Ševarlic, der Dirigent des Akkordeonorchesters Unterpfaffenhofen (AOU), konnte beim Landeswettbewerb von „Jugend musiziert“ unter Beweis stellen, dass er nicht nur ein anerkannter Dirigent, sondern auch ein sehr erfolgreicher Musikpädagoge im Fach Akkordeon ist. In Ingolstadt haben sich sechs seiner Schüler in drei Altersgruppen den Juroren gestellt. Die Ergebnisse sind beeindruckend: ein dritter Preis und fünf erste Preise, davon vier mit Weiterleitung zum Bundeswettbewerb.

Herausragend ist dabei das Abschneiden von Antonio Del Castillo, der regelmäßig



Antonio Del Castillo erreichte beim Landeswettbewerb die höchste Punktzahl.

bei Konzerten im AOU mitspielt und beim letzten Konzert außerdem noch mit einem Soloauftritt die Zuhörer begeisterte. Antonio erreich-



Marko Ševarlic ist nicht nur Dirigent, sondern auch erfolgreicher Pädagoge.

te als einziger Spieler in seiner Altersklasse mit einem glänzenden Auftritt die maximale Punktzahl von 25 Punkten.

52 29.04.2022

Akkordeonspieler erreichen Bundesfinale

Germering – Marko Ševarlic, der Dirigent des Akkordeonorchesters Unterpfaffenhofen (AOU), konnte vor kurzem beim Landeswettbewerb von „Jugend musiziert“ unter Beweis stellen, dass er nicht nur ein anerkannter Dirigent, sondern auch ein sehr erfolgreicher Musikpädagoge im seinem Fach ist. So bewertet der Pressesprecher des Ensembles das Abschneiden beim Landeswettbewerb. Die Ergebnisse seien beeindruckend mit einem dritten und fünf ersten Preise, davon vier mit Weiterleitung zum Bundeswettbewerb, heißt es in der Pressemitteilung. Herausragend ist dabei das Abschneiden von Antonio Del Castillo, der regelmäßig bei Konzerten im AOU mitspielt. Er erreichte als einziger Spieler in seiner Altersklasse mit einem glänzenden Auftritt die maximale Punktzahl von 25. Das AOU wünscht allen Spielern, die beim Bundeswettbewerb antreten dürfen, „weiterhin viel Spaß und Erfolg beim Musizieren“.

CH